

くすのき 3

やさしい子
たくましい子
すすんで学ぶ子

令和元年12月2日

No. 13

12月の品格教育「生命尊重」



12月の品格教育の目標は「生命尊重」です。命を大切にすることです。命はたった一つしかなく尊いものなのです。そして、大切なのは自分の命だけではありません。友達の命もかけがえのない大切なものです。だから、「命を大切にすること」は、自分とともに友達を大切にすることであり、人間としてより良く生きることなのです。一人一人を大切に、温かい心を育てていきましょう。

キラキラフェスティバル11/27



2年生の代表児童が校長室を訪れ、かわいい手作りの案内状を添えて、「『キラキラフェスティバル』をするので来てください」と招待してくれました。どんな催しかとわくわくしながら体育館へ行ってみました。11月27日(水)2・3校時は2年生が1年生を招いて開催する「キラキラフェスティバル」。生活科の時間に作ったゲームは、1年生に喜んでもらおうと工夫し、友達と協力して作り上げた力作のゲームばかりでした。私もとんとん相撲やもぐらたたき、ボーリングなど楽しませてもらいました。つつい力が入りすぎて、夢中になって子どもたちと楽しみました。子どもたちの発

想の豊かさには改めて感心させられました。1年生は保育園や幼稚園の園児を招く計画を立てています。1, 2年生においてもピア・サポートが実践され思いやりの心の醸成につながっています。

ありがとう6年生！愛校活動



朝登校すると箒や熊手を片手に落ち葉がっぱいの南庭を掃除する子どもたちの姿が見られます。総社小学校のリーダーとしていつも活躍している6年生達です。あいさつ運動以外に何かできないかとわずか4人から始まった清掃活動は日に日にその数を増し、今は多くの6年生が取り組んでいます。以前の6年生が登校後に樟の落ち葉を片付ける姿を覚えていたようで、まさに『すきだ総社小学校』を自主的に取り組んでくれていることに胸がじんとしました。清掃に取り組む6年生の顔はとても清々しく晴れ晴れとして、気持ちの良い一日のスタートが迎えられています。総小っ子のリーダーとして6年生が輝いており、下級生の良きお手本となっています。

第3期工事が始まりました



総社小学校の改築工事の第3期工事が始まりました。第3期工事は、以前にもお知らせしましたように、体育館への通路や体育倉庫、運動場の整備、遊具の設置、西駐車場の整備が主な内容です。5月には、運動場が使えるようになる予定です。保護者の皆様には引き続きご不便をおかけします。ご理解ご協力をよろしくお願い致します。